

10月9日(水) バルーン練習⑦ (5年生と6)





(上) 5年生と幼稚園全員で入場! かっこいいです!





(中・下) 見せ場のバルーンの準備を素早くしています!





ずむなかたようちえん「ほぼにち」 こ

10月9日(水) バルーン練習圏 (5年生と6)





(止・中) カラーガードの片付けも、

バルーンの片付けも素早い!





(F) 一緒に退場する姿もいいなあ!!!





ずむなかたようちえん「ほぼにち」 こ

10月9日(水) バルーン練習⑨ (5年生と6)





(止・中) 5年生のおかげで、入場・ダンスなどを安心 してできました!





(下) 5年生、ありがとう!!
本番もよろしくお願いします♡







10月10日(木) 運動場練習最後!





(左) 今日は、幼稚園だけの運動場練習は最後。青空の下でダンスとかけっこをしました。ダンスの時に5年生はいなかったけど上手にできました。





(右) 久しぶりのかけっこ。ゴール目指して一生懸命に走りました。明後日は、本番! 元気に迎えられるように、やっぱり「早寝・早起き・朝ご飯」だよ!!!







10月4日(金) ゆっくり、運動会に向かって。





- (上) ぱんだ組・・今日は、朝から†! 外で練習ができないので、お部屋の中でできる練習をしました。 部屋には絵を描いた旗が飾られていて、運動会気分満載!
- (中) ぱんだ組・・小グループに分かれて、カラーガードの練習や制作活動に取り組みました。 今日は時間が、ゆっくり流れました!!





(下) うさぎ組・・もっとかっこいいダンスにするために、気をつけるところを話し合って 「いざ、ダンス!」 ダンスのビデオを見合ってみんなで、感想の発表! お友だちや自分の様子が映像で見えて、次のダンスが楽しみになりました!!







10月7日(月) 10月最初のわくわくタイム①





- (上) わくわくタイムの始めに、実習生のまなか先生の紹介がありました。チョコレートが大好きなまなか先生と、たくさん遊ぶことが楽しみです!!!
- (中) ダンスの前にぱんだ組さんから、2つうさぎ組さんに提案がありました。「1つは、10/25の『スマイル運動会』を、2つ目は、その時に『玉入れ』を一緒にしようでした。』 もちろん、OKです!





(下) 「パワー全開、ゴーフアイ!」を、パワー全開で踊って今週がはじまりました。







10月7日(月) 10月最初のわくわくタイム②





(左) ダンスの後に早速玉入れをしました。かごの中になかなか入りません。でも、楽しそうです! 勝負は赤組16個白組11個で、赤組の勝ち!! 片付けは白組の勝ち!!





(下) 玉入れの後に、真子先生が「お相手さん探し」というゲームをしてくれました。顔を全部隠して、うつぶせになるとなかなかお相手さんがわかりません!! 中には、すぐに見つけられるお友達もいましたが・・・。見つけると一際大きな歓声が上がりました!







10月8日(火) 大きくなあれ! じゃが芋さん!





(上) 畝を作った畑に、じゃが芋の「でじま」と「にしゆたか」を植えました。でじまは、たくさんお芋ができて、にしゆたかは、大きなお芋が出来るそうです。





- (中) お好みのじゃが芋を選んで、一人 1 個ずつ丁寧にポットから出して植えていきました。
- (下) 小さな肥料を8つじゃが芋の回りに置いて、最後に水をまきました。たくさんじゃが 芋ができるといいなあ!!!







10月12日(土) 秋晴れの下、秋季大運動会①





(上) 今日は、いよいよ秋季大運動会。校長先生は「笑顔で頑張りましょう!」、児童会長は幼稚園のお友だちも小学生も「あきらめずに最後まで頑張りましょう!」とお話をされました。





(中・下) さわやかな青空の下で、やる気満々の「宗方っ子」たちが大きな声で「ゴーゴーゴー」 ー」歌い、運動会の火ぶたが切られました!!!







10月12日(土) 秋晴れの下、秋季大運動会②





(上) 全校でするラジオ体操。上手になってきて、今日はしっかり準備体操になってます。 (上右・中) たくさんの人が見ている中を、ゴールまでしっかり走り抜けました!!!





(下) 5年生と練習を重ねた「ダンス」。 5年生と一緒に楽しく入場しました。 さあ、これから練習の成果を発揮します!! わくわくします!!!



